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信阳市民权路白果树家具城（原友谊商厦），位于信阳
市中心城区， 毗邻东方红大道和申城大道， 交通便利，现
1-4

层整体招租， 也可分层招租， 整体面积
6760.69

平方
米，可经营金融业、商业零售、教育培训机构、餐饮业、医疗
服务机构、旅游服务等。
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招租公告

我市实现招飞“五连冠” 尚朝阳为学员送行勉励大家

在搏击长空 克敌制胜中

为国防建设作出积极贡献

信阳消息（记者李浩冯康松
马迎春）“小时候看到飞行员的飒爽英
姿，心中便产生了莫名的崇拜。后来，了
解到红军首架‘列宁号’飞机，神奇地创
造了空地配合作战先河的事迹就发生
在信阳，更让我那颗翱翔蓝天的种子生
根发芽。”

7

月
25

日， 我市举行
2017

年空
军招飞录取学员欢送座谈会，作为此次
招飞的唯一一名女学员，朱娜的发言引
起了阵阵掌声。

在刚刚结束的空军招飞录取工作
中， 我市有

24

名学员被录取为空军飞
行员， 占河南省招飞总数的近三分之
一，同时，我市连续

5

年蝉联全国地市级
首位，形成了令人瞩目的空军招飞“信
阳现象”。 中国人民解放军空军招收飞
行学员工作局专程发来贺信， 对我市
取得的优异成绩表示祝贺。

空军济南基地政治部主任阮潮洪，

空军招飞局副局长肖冬，空军招飞局济
南选拔中心主任张光宇， 市长尚朝阳，

信阳军分区司令员程德明，副市长张明
春出席座谈会，并向被录取的飞行学员
颁发录取通知书。

尚朝阳在讲话中说，值此中国人民
解放军建军

90

周年、刘邓大军千里跃进
大别山

70

周年来临之际， 我市捷报频

传，一方面我市连续五届荣获“全国双
拥模范城”、连续六届荣获“全省双拥模
范城”，涉军维权“信阳模式”写入了今
年全国“两会”最高法工作报告，在全国
予以推广；另一方面我市空军招飞工作
连续

5

年蝉联全国地市级首位。 这些成
绩的取得，既得益于各级部门、各位学
员的辛勤努力，更得益于空军招飞局和
济南空军的大力支持。在此，我代表市
委、市政府，向长期以来关心支持我市
空军招飞工作的各位首长表示诚挚欢
迎和衷心感谢！

尚朝阳指出，各级党委政府要深刻
学习贯彻党中央改革强军战略思想。空
军是战略性军种，建设强大空军是实现
中国梦、强军梦的重要力量支撑。而做
好空军招飞工作，正是我们贯彻中央强
军兴军战略、 建设强大空军的具体体
现。 各级党委政府要以对国防建设、对
空军部队建设高度负责的态度，努力为
空军输送更好更多的飞行学员。

尚朝阳勉励各位学员， 要刻苦学
习、练好本领、报效祖国。他说，我也参
加过空军招飞的选拔， 虽然早已过了
招飞的年纪，但看见同学们金榜题名，

仍然感觉到热血沸腾。 希望你们站在
人生的新起点、看清肩负的新使命、瞄

准未来的新目标，严格要求自己，认真
学习、刻苦训练，不断提升自身综合素
质，早日成长为一名优秀的飞行员，在
搏击长空、 克敌制胜中为国防建设作
出积极贡献。

尚朝阳期盼各位首长多来信阳指
导、一如既往支持老区建设。他说，近
年来，信阳经济发展稳中向好，社会事
业全面进步。 真诚希望各位首长多来
信阳，多提出宝贵意见，进一步把信阳
这个空军学员基地做大做强， 让更多
莘莘学子圆梦蓝天。

阮洪潮指出，信阳市招飞工作一年
一个新台阶、一年一个新突破，成绩十
分突出，来之不易，我代表空军济南基
地对此表示热烈祝贺。即将成为空军飞
行学员的同学们，代表了空军实现战略
转型的希望和未来，要认清使命、珍惜
机遇，努力学习知识、加强军政训练，早
日成就自己的国防梦、蓝天梦，成长为
国家的栋梁之才。 信阳是革命老区，拥
有光荣的“红色基因”，近年来，在“拥军
书记”“拥军市长” 的带领下，“双拥”工
作成绩斐然， 特别是在招飞工作上，逐
步形成了一套良性的招飞机制，能够连
续取得招飞数量全国第一的好成绩，这
是长征精神的延续，是老区人民为国防

和军队建设做出新的贡献，我代表空军
济南基地对此表示衷心感谢。希望下一
步继续保持信阳市的优良传统，继续保
持坚强有力的组织领导，继续保持行之
有效的制度机制，继续保持广泛深入的
宣传引导，继续保持军地双方的密切协
作，以向空军输送更多优秀飞行学员为
突破口，深入做好军民融合发展，为国
防建设做出新的更大贡献。

肖冬说，希望大家对空军招飞工作
一如既往给予大力支持，站在国防和军
队建设全局的高度，牢固树立“一盘棋”

思想，帮助挖掘优质生源力量，真正为
国家、 为空军选送更多优秀飞行人才；

希望大家对空军青少年航空学校建设
给予高度关注，为空军青少年航空学校
建设保驾护航；希望大家继续珍视与招
飞人的友谊和情感，空军招飞系统和信
阳市各级领导干部因为招飞而相互熟
悉，结下了深厚的友谊，希望以后多沟
通、多交流，让这种友谊更好地传承，让
这份友谊更加地浓厚。

座谈会上，程德明宣读了中共信阳
市委、信阳市人民政府、信阳军分区致
全市

2017

年空军招飞录取学员的贺信；

教育部门、招飞专干、新录取学员代表
分别作了发言。

高寨村引资出“高效”

“灵丰园今年可真是要‘灵丰’了！”紫
红的葡萄点缀在满眼翠绿的叶子下，昨日，

望着一片丰收的场景， 罗山县灵丰园农业
生态园销售总监龚本富笑得像个孩子。

是啊，怎么不乐！灵丰园在罗山县灵
山镇高寨村“落户”

3

年以来，真正实现了
销售对投入的初步“反超”。

这种“反超”偶然之中存在着必然。偶然
是因为“反超”的速度超过了预期，必然是因
为在这里凝聚了一大批干事创业之人。

2014

年灵丰园落户灵山镇高寨村和
董桥村交界之处， 计划投资

2.4

亿元，流
转土地

3000

余亩，准备在此发展融水果
采摘、旅游度假、休闲垂钓和生态餐饮等
活动为一体的生态旅游观光产业。

消息一出，村民们反应各不同。有人
兴奋：这么大一个企业来俺们高寨村，肯
定能带动村里发展！有人心怀疑虑：投资
这么多钱来俺们村是不是要“偷走”俺们
的土地？有人抵触：企业做不好把俺们的
地“弄坏”了咋办？

然而随着几年来生态采摘园一步一
步完善，村民们的诸多顾虑被打消了，越
来越多的人尝到了土地流转的甜头。

80

岁的贫困户江大秀因患有肺结核
和先天性心脏病，自留地常年撂荒，土地

流转给灵丰园以后， 每年都有稳定的土
地流转费用， 并且还能参与分红。“过去
天天流泪，现在天天过年！”见到记者时
这位耄耋老人颇为清楚地向记者传达着
她对现在生活的满意程度。

而同样对生活颇为满意的还有高寨
村村民高尤华和肖明亮。 他们把自家的
土地流转给灵丰园，每年可以获得

500

元
一亩的土地流转金， 同时在灵丰园务工
还可以获得一天

80

元的劳动报酬。“在家
门口能挣钱，还能在家带带孙子，给儿子
减轻点负担，挺好。”高尤华话不多，三言
两语却都句句在理。

而对于肖明亮来说， 在灵丰园务工
还有着另一层意思。“我的地流转给了灵
丰园，我得看着，别把我的地种‘坏了’！”

肖明亮哈哈一笑。

种地之人特别上心， 企业在此也更
为放心。两“心”一合，就合出了高寨引资
脱贫引来的“高效”。

可不是如此吗？ 高寨村党支部书记高
正军给记者算了一笔账：一亩地，种稻谷也
就收入一千多元， 现在把土地流转出去了，

什么活也不干就有
500

元，如果想多挣点，在
灵丰园里打打工，一年几千元肯定没问题。

土地产业化， 比起老百姓自己种地
既清闲又增收， 这可真是一节甘蔗两头
甜，引资出“高效”！

7

月
25

日上午，市城市管理局组织局机关全体党员和二级单位班子成
员共计百余人赴鄂豫皖革命纪念馆认真参观了《光辉典范———抗战时期中
国共产党党风廉政建设专题展览》， 积极开展案件剖析做好以案促改工作。

通过参观学习，力求局系统党员将革命前辈强烈的政治意识、坚定的政治信
念和廉洁自律的高贵品格渗透到党员干部的“血液”之中，补足精神之“钙”，

筑牢思想政治之基。 王家林摄


